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Сегодня, 3 сентября 2009 г., на экраны кинотеатров вышел новый фильм Карена
Шахназарова «Палата № 6». Фильм снят в  Николо-Пешношском монастыре  и
представляет собою экранизацию известного произведения А.П.Чехова.

      

Как сообщает официальный сайт киноленты, этот фильм - экранизация полной загадок,
парадоксов и тревоги повести Чехова, которую справедливо можно назвать как самым
пессимистичным
, так и наиболее жизнеутверждающим его произведением.

  

 В центре сюжета — основанная на реальных событиях история главного врача
психиатрической больницы, оказавшегося ее пациентом. Доктор Андрей Ефимович
Рагин со своим одиночеством, отчужденностью, рефлексией - одна из ключевых фигур
не только чеховского творчества, но всей мировой литературы XX века.

  Сценарий фильма еще в 1988-м году по мотивам повести написали Карен Шахназаров и
Александр Бородянский. Сохранив ее фабульную основу, авторы сознательно
перенесли действие в настоящее время. Роль Андрея Рагина первоначально должен
был сыграть Марчелло Мастрояни. Однако тогда проект не состоялся из-за творческих
разногласий с итальянскими продюсерами.   
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 Картина целиком снята в рекордно короткие сроки — с 5 ноября по 2 декабря 2008 года— в новаторской полудокументальной манере. Съемки проходили в реальной клиникедля душевнобольных - в действующем психоневрологическом интернате  натерритории старинного Николо-Пешношского монастыряв Дмитровском районе Московской области.  В мою бытность настоятелем в этой обители, мне пришлось общаться со съемочнойгруппой – тогда подготовка к съемкам еще только начиналась. Скажу честно, мненикогда не была симпатична идея снимать в Николо-Пешношском монастыре. Дело втом, что фильмы живут долго. Мы, например, до сих пор на полках магазинов можемотыскать «Гусарскую балладу»(1962 г.), в которой несколько сцен сняты внутри и в окрестностях монастыря. А ведьпрошло без малого полвека! Но до сих пор понятия "Пешношский монастырь" и "Гусарская баллада" в сознании людей между собою достаточно прочно связаны.  Также может получиться и с этим фильмом - и лишь только услышав оНиколо-Пешношском монастыре, люди будут говорить: «Да-да, мы знаем это место - этотам, где снимали «Палату № 6». Принимая во внимание сложное положение обители, ито, что в ней действительно находится психиатрическое медучреждение, понятно, чтотакие эпитеты монастырю совсем не к чему.  

 Тогда я так и сказал в разговоре со съемочной группой: «Я искренне уважаюкинематограф, как искусство, и будучи тележурналистом по профессии, достаточноблизок к этому роду творчества. Но мы пытаемся возродить здесь монастырь, и если улюдей он будет ассоциироваться с шестой палатой, нам будет очень и очень сложно».  Впрочем, прочитав тогда сценарий фильма, я понял - вероятно, нет худа без добра. Этофильм ставит вопрос вообще о парадоксальности нашей современной жизни. И еслипровести грамотную информационную подготовку зрителя, он может поднять не толькотему пребывания психбольниц в наших монастырях, но и других абсурдных "достижений"нашего века, гораздо шире Пешноши.  Что ж, дай Бог, чтобы эта кинолента помогла нам снова обрести святыню - Николо-Пешношский монастырь, а обездоленные, живущие в нем, получили современные условия для жизни! Ведь путиГосподни неисповедимы…      ____________________________________________  Фото: сайт http://palata6.mosfilm.ru/
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